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大仙市立太田中学校

令和4年12月5日

NO.106

うららかに たくましく ～耕し 萌えたち みのらせ さきみだる～

（令和４年１２月２日）
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後期生徒総会

６１年目の太中 がんばること再確認
１２月２日（木）、生徒会新組織による後期生徒

総会を実施しました。議案書は前回の生徒総会に引

き続き、ペーパーレス化を

図り、各自のタブレットに

ダウンロードしたものです。

議事は、議長の倉田充稀

さんの進行で、前期の生徒会活動、ＪＲＣ活動、専

門委員会活動の振り返りと、今後の取組、改善・強

化していくこと

を提案し、それ
に対する質疑が

行われました。

また、今年度の

中間決算につい

ても審議・承認

されました。

その後、新生徒会長の草彅大翔さ
んから、全校に提案がありました。
「自分たちが居心地よく学校生活を

送るためにどうすればよいかを新執
行部で話し合い、次のことを全校の皆
さんにお願いしたいと考えました。
一つ目は生徒会活動、特に日常活

動の充実です。それにより日々の生活
が見直され、学校生活がよくなっていくと思います。
一人一人が進んで行動することにもつながります。
二つ目は、人と物を大切にする気持ちです。相手の

気持ちを考えた言葉や行動を心掛け、よい関係を築
いていきましょう。また、自分のものと同じように、友
達の持ち物や公共のものを大事にしていきましょう。
学校でみんなが使う公共のものは、一緒に過ごす仲
間や自分たちの後輩のものでもあります。歴史ある
校舎を大切に使いましょう。
ખጉǾɴʁɴȢયțǣǸǿƹΊǾɴʁɴȢયț

ǣǸです。安全で落ち着いた学校生活をつくってい
きましょう。」
この提案に有言実行で取り

組んでほしいと思っていま
す。“有言実行”、何てかっこ
いい、頼もしい言葉でしょう。
かっこいい、頼もしい太中生、
そんな姿を頭に浮かべ期待が膨らみますし、決して
『有限不実行』にならないようにと願っています。
学校創立６１年、生徒数は減少していますが、新

たなステージに向かう太中です。全校一丸となった
有言実行の生徒会活動が楽しみです。


